

Kapolresta Bersama Forkopimda Apel Kesiapan Pengamanan Perubahan Jalur

Sjah Nur - KOTABOGOR.UPDATES.CO.ID

Dec 10, 2024 - 20:09



BOGOR KOTA – Kapolresta Bogor Kota Polda Jabar Kombes Pol Bismo Teguh Prakoso bersama Forkopimda Kota Bogor Melaksanakan Apel Kesiapan Pengamanan Perubahan Jalur SSA tadi malam sekitar jam 20.30 Wib bertempat di Lippo Mall Kebun Raya Bogor jalan Padjajaran Kota Bogor.

Kegiatan perubahan arus lalu lintas di Kota Bogor karna adanya penutupan

perbaikan renovasi Jembatan Otista yang berdampak kepada terhambatnya perekonomian masyarakat, kemacetan arus lalu lintas dan kenaikan tarif angkutan umum bagi pelajar dan karyawan yang beresiko dapat terjadi gangguan Kamtibmas.

“Rekayasa arus lalu lintas di seputaran Jalur SSA yang telah dilakukan karena adanya penutupan perbaikan Jembatan Otista yang membuat beberapa arus lalu lintas yang dilakukan pengalihan berdampak pada terganggunya perekonomian masyarakat, kenaikan tarif transportasi umum serta terjadi kemacetan arus lalu lintas di beberapa titik di Kota Bogor yang juga berdampak pada Gangguan Kamtibmas,” ucap Kombes Pol Bismo Teguh Prakoso.

“Hasil rapat Analisa dan Evaluasi yang kami laksanakan bersama forkopimda kota Bogor maka telah diputuskan akan dilakukan rekayasa arus lalu lintas fase kedua sehingga diharapkan tidak ada lagi kemacetan dan kenaikan tarif angkutan umum yang beresiko pada gangguan kamtibmas,” lanjut Kombes Pol Bismo Teguh Prakoso.

“Untuk kegiatan Pengamanan dan Pengaturan rekayasa arus lalu lintas fase kedua ini Polresta Bogor Kota menyiapkan personil sebanyak 150 personil yang akan ditempatkan pada titik titik rawan kemacetan dan gangguan kamtibmas sehingga dapat mengurai arus lalu lintas agar kembali lancar,” tutup Kombes Pol Bismo Teguh Prakoso.

Turut hadir dalam giat tersebut antara lain Walikota Bogor, Dandim 0606/Kota Bogor, Kapolresta Bogor Kota, Kabag Ops Polresta Bogor Kota, Kasat Lantas Polresta Bogor Kota, Kasat Intel Polresta Bogor Kota, Wakasat Samapta Polresta Bogor Kota, Jajaran Kapolsek dan Wakapolsek Polresta Bogor Kota, Kasi Propam, serta Personil TNI, Polri, Dishub dan Pol PP yang terlibat pengamanan.

Polresta Bogor Kota

Polda Jabar